

L'Escarène

De si jolies crèches à créer et à découvrir

Le père Lucas Somda et l'association Lu Pastouréu invitent tous ceux qui le souhaitent à venir découvrir l'art de la crèche dans l'église paroissiale. Petites ou grandes, traditionnelles ou originales, elles trouvent

leur place et contribuent à rendre plus festives et colorées les célébrations de Noël. Ces créations, qui resteront visibles jusqu'au 15 janvier, profiteront ainsi à toute la paroisse Saint-Pierre et Saint-Paul.



Les aînées de l'association l'Escarinette ont réalisé des créations originales dans le cadre de leur atelier poterie.

(Photo Jean-Pierre Bellomia)